

Ampfing 2007, Unimog-Jahrestreffen des UCG

Unter dem Motto: „Die Unimog-Welt zu Gast in Oberbayern“

In Ampfing erwartet uns ein anspruchsvolles Off-Road-Gelände in einer Kiesgrube (siehe Heft'1 48 vom Okt. 05) und ein Fahrerlager in dem es an nichts fehlt.

Duschen, Toiletten, Wasser und Stromelektanten sind auf dem Platz verteilt und im Festzelt gibt's bayerische Schmankerl'n. Das Fahrerlager gehört zu einer der schönsten Outdoor-Kartbahnen Deutschlands. Mit einem Leih-Kart kann man auch mal eine Runde drehen.

Ein besonders Naturbad, die Grünen Lagune, mit herrlichen Liegeflächen ist auch in der Nähe vorhanden.

Interessante Ausfahrten werden vorbereitet.





Ampfing liegt zwischen München und Salzburg an der B 12. Beide Metropolen sind innerhalb einer Stunde mit dem Auto erreichbar.

Einige Unimog Freunde werden das große Jahrestreffen sicher mit einem (Kurz-) Urlaub in Oberbayern verbinden.

Durch die hervorragende Bahnverbindung nach München kann man für einen Ausflug in die Landeshauptstadt getrost auf das Auto verzichten.

Ampfing liegt ebenfalls genau zwischen Landshut und Chiemsee, dem Bayerischen Meer. Beide Ausflugsziele sind in 40 Minuten zu erreichen, aber auch Burghausen und Altötting sind nicht weiter entfernt und immer einen Ausflug wert.

An dieser Stelle werden wir regelmäßig über Neuigkeiten bei fortschreitender Planung berichten!



Oberbayerische
UNIMOG
Freunde

Eine Regionalgruppe des Unimog-Club Gaggenau e.V.

Hans-Joachim Meyer